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令和４年  第  ４  回  教  育  委  員  会  会  議  録  

招集年月日    令和４年３月８日  

 招 集 場 所    日南町役場   第２会議室  

開    会    午後１時３０分    教育長宣告  

出 席 委 員   青戸教育長  中島教育委員  中村教育委員   西村教育委員  山脇教育委員    

欠 席 委 員   なし  

   議    案  

 

第 12 号    令和３年度末日南町立学校教職員人事異動の内示について  

第 13 号   日南町一時預かり事業実施要綱の制定について  

第 14 号   日南町文化財保存活用事業補助金交付要綱の制定について  

第 15 号   日南町体育協会補助金交付要綱の制定について  

第 16 号   日南町スポーツ少年団本部補助金交付要綱の制定について  

 

 

議 事 日 程  

議      事           の       経      過  

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨 

 

事業報告及び

行事予定  

 

 

 

 

日程第１  

議案第１２号  

 

教育長  

教育長  

 

教育長  

教育長  

 

 

教育長  

教育長  

教育長  

第４回教育委員会を開会します。  

※資料により内容説明（事業報告及び行事予定）  

 

議事録署名委員中村委員。  

事務局員の都合で、議案第１２号の審議の後、議案第１４号、議案第１５号、議案第１６号を先に行

い、最後に議案第１３号の審議をしていただきたい。  

 

日程第１  議案第１２号  令和３年度末日南町立学校教職員人事異動の内示について  【非公開】  

※資料により内容説明（「令和３年度末日南町立学校教職員人事異動の内示について」説明資料）  

では、議案第１２号  令和３年度末日南町立学校教職員人事異動の内示について承認をいただけるか。 
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日程第２  

議案第１４号  

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第３  

議案第１５号  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局  

 

教育長  

事務局  

教育委員  

事務局  

教育委員  

事務局  

教育長  

教育長  

教育委員  

 

教育長  

教育委員  

教育委員  

事務局  

教育委員  

事務局  

 

 

教育長  

教育委員  

事務局  

教育長  

 

異議なし。  

 

日程第２  議案第１４号  日南町文化財保存活用事業補助金交付要綱の制定について  

※資料により内容説明（「日南町文化財保存活用事業補助金交付要綱（案）」説明資料）  

何件ぐらい申請があるか。  

計画的なものが多いので、あらかじめ相談があり、緊急性が高い場合は補正で対応する。  

見逃さずに対応してほしい。  

５０万円が上限。事業規模は１００万円。  

風水害といえば、サクラソウなどがある。この中から、人夫賃が払えるのかもしれない。  

では、議案第１４号  日南町文化財保存活用事業補助金交付要綱の制定について承認をいただけるか。 

異議なし。  

 

日程第３  議案第１５号  日南町体育協会補助金交付要綱の制定について  

※資料により内容説明（「日南町体育協会補助金交付要綱（案）」説明資料）  

昨年度の申請件数はどうか。  

体育協会の本会に向けて入り、地域支部に振り分けられる。  

申請するのは勢いのある組織だと思うので、何とか補助してほしい。  

各競技部についてではなく、体育協会に出しているので、それぞれに出すと２重になる。体育協会の

事務局は、教育委員会が持っているので、内容は分かる。人口割、均等割である。年度末に実績報告

を出してもらうので、体育協会本部で審査を行いたい。  

各競技部で軽重はついている。  

５万円が出ている事業とは違うのか。  

違う。それは、活力ある文化団体支援助成金である。  

体育協会については、テニスだったり、陸上だったり。コロナの状況があって、頑張っている部が少

なくなった。  
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日程第４  

議案第１６号  

 

 

 

日程第５  

議案第１３号  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育委員  

事務局  

教育委員  

事務局  

教育委員  

事務局  

教育長  

教育委員  

 

教育長  

事務局  

教育長  

教育委員  

 

教育長  

事務局  

教育委員  

事務局  

 

教育委員  

事務局  

教育委員  

事務局  

教育委員  

事務局  

今年度、コロナで縮小した分、お金の出し方はどうなっているか。  

使わなかった分は戻し入れ。体育協会の中で、支部に支払わられたのは、実績払いである。  

昔は、ソフトテニス部で大会派遣費の補助をいただいていたが。  

小学校はスポ少があり、スポ少は補助金が出ている。  

高校生は、補助がなくなる。米子東高校の野球部が出場しても補助がなかった。  

県立なので、町としてはお金が出ない。  

では、議案第１５号  日南町体育協会補助金交付要綱の制定について承認をいただけるか。  

異議なし。  

 

日程第４  議案第１６号  日南町スポーツ少年団本部補助金交付要綱の制定について  

※資料により内容説明（「日南町スポーツ少年団本部補助金交付要綱の制定について」説明資料）  

では、議案第１６号  日南町スポーツ少年団本部補助金交付要綱の制定について承認をいただけるか。 

異議なし。  

 

日程第５  議案第１３号  日南町一時預かり事業実施要綱の制定について  

※資料により内容説明（「日南町一時預かり事業実施要綱」説明資料）  

例えば、「急に明日、子どもをみてほしい」と言われて断った実績はあるか。  

それはない。対応できている。保育園に入所していない子どもが対象なので、利用実績は少ない。来

月から入所するので、お試しでの利用はある。  

コロナ禍の中で、予定していても急に断る場合が出てくるかもしれない。  

コロナの時期は、一時預かりをしていない園もあったと聞いている。  

料金の価格は妥当か。  

県内の他の自治体を調べて判断した。  

具体的にはどこか。  

北栄町とか。  
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協議・報告  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育委員  

事務局  

教育委員  

教育長  

教育委員  

 

教育長  

事務局  

教育長  

事務局  

 

教育委員  

 

教育長  

 

 

教育委員  

教育委員  

教育長  

教育委員  

 

教育長  

 

 

 

比べるなら、日南町と同じような地域、若桜町とか、智頭町を参考にしないと。  

今までの計算よりは、若干高いかもしれない。以前は、保護者の所得によって違いがあるので。  

緊急的な場合なので、この料金は妥当なのではないか。  

では、議案第１３号  日南町一時預かり事業実施要綱の制定について承認をいただけるか。  

異議なし。  

 

〇いじめ・不登校について                 【非公開】  

※資料により内容説明（「いじめ・不登校の状況」説明資料）  

〇コミュニティ・スクールについて  

※資料により内容説明（「第３回学校運営協議会（ 3,22）に向けて」「コミュニティ・スクールの主な

３つの機能」説明資料）  

学校経営の基本方針の承認については、良いか悪いかではない。学校運営協議会委員が要望を言えば、

無条件にそれを学校運営に取り入れなければならないのか。  

そういうことではない。意見は大いに言っていただいていいが、それをすべて取り入れるのではなく、

校長の判断による。参考にはする。ちょうど、昨夜、学校運営協議会が開かれたが、とても充実した

会であった。昨夜の学校運営協議会の様子や雰囲気をみていると、反対の意見は出ないように思う。  

学校と地域が同じ方向を向くということが大切だと思う。  

あげ足をとるような学校運営協議会委員はいない。意見が出たらそれを受け止める。  

具体的な提案はどんどんしてもらうとよい。それを学校経営に生かしていけばよい。  

学校運営協議会で出た話を、町民の皆さんに理解されなければならない。良い話が出たと言われるが、

地域に浸透していかなければならない。出席された委員の皆さんが、役割を担って発信していくのか。 

学校運営協議会に、活動部のようなものをつくっていくことを今後、提案したいと思っている。部で

考えてもらうことが大切だと思う。それが、地域学校協働活動にもつながっていく。ただ単に、会に

出て意見を言うだけでなく、活動もしてほしい。しかしまだ、今の状況から言うと、周りの人にどん

どん広めるところまで至っていない。  
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 教育委員  

 

教育長  

 

 

 

教育長  

事務局  

 

 

 

教育委員  

事務局  

教育委員  

事務局  

事務局  

 

 

 

 

教育委員  

事務局  

 

教育長  

 

組織や体制を整えていかないといけない。コミュニティ・スクールだけをすすめていくのではなく、

社会教育の充実もお願いしたい。  

先日、ある方と話をしたとき、「うちの孫をかえして、日南町で教育したい。人数を増やすことを考

えよう。最近、孫ターンが流行っている」と言われ、非常におもしろい発想だと思った。このように、

大きなスタンスで、アイディアをいただきたいと思った。  

 

◎事務局より  

〇社会教育室より  

・昨日、「ふるさと大賞」の受賞式が行われた。スポーツ部門で、全国駅伝大会に出場した高校生２

名が表彰された。近日中に、日本海新聞に掲載されると思う。  

・まなびや縁側のオープンスクールを開催する。  

チラシは配布したか。  

中学生、高校生にも配布した。 Facebook、テレビの文字放送、ホームページにも広報している。  

今度開催される図書館運営協議会の内容は何か。  

来年度に向けての話が主である。  

○幼児・学校教育室より  

・コロナ対策については、各園、各学校で引き続き行っている。小学校では、「６年生を送る会」を

オンラインで行った。オンラインの活用が浸透してきた。  

・県立入試に全員が参加できた。  

・保小、小中の引継ぎが進んでいる。  

高校入試の前日に中３生は休んだというニュースがあったが、日南町も休んだのか。  

日南中３年生も休んだ。月曜日に休んでおくと、たとえコロナが発症しても、濃厚接触者がいないこ

とになるので、こういう措置がとられた。中学校の校長会で話し合われ、申し入れがあった。  

コロナで高校受験ができなかったというのを、一番恐れていた。中学校のために、小学校にも協力を

お願いし、快く協力していただいた。皆で受験生を守ることができた。ちなみに、大山町は一週間休
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教育長  

 

 

 

んでいる。日野、江府以外は月曜日に休んでいる。  

 

〇教育委員会の開催予定について  

第５回  ３月２８日か２９日で調整したい。  

 

以上で第４回教育委員会を閉じます。  

 

 

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。              

                                              日南町教育委員会  教育委員  


